

DPK PPNI RS Anwar Makkatutu Bantaeng Gelar Seminar dan Workshop Penanganan Luka

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INFORMAN.ID

Nov 27, 2022 - 19:17



BANTAENG - Di era yang semakin berkembang, tentu ilmu dan skill dalam dunia keperawatan juga harus semakin terupdate. Salah satunya bisa dengan mengikuti kegiatan seminar dan workshop mengenai ilmu keperawatan.

DPK PPNI Rumah Sakit Anwar Makkatutu Bantaeng dalam rangka Hari Kesehatan Nasional yang ke-58 Tahun menggelar seminar dan workshop keperawatan "Suturing, Orthopedic, dan Wound Care Update" di Aula Rumah Sakit Prof. Dr. H. M. Anwar Makkatutu Bantaeng, Sabtu 26 November 2022.

Kegiatan seminar dihadiri oleh Ketua DPD PPNI Kabupaten Bantaeng, Syamsul Kamar, S.Kep Ns, Kabid Keperawatan RSUD Prof. Dr. H. M. Anwar Makkatutu Bantaeng Kasmawati, S. Kep Ns, MM bersama Kasubag Pendidikan dan

Pelatihan Saenal Abidin, S.Kep Ns.

Berdasarkan laporan ketua panitia seminar Hardiansar, Amd Kep (Perawat IGD RSAMB) menyampaikan bahwa jumlah peserta dalam kegiatan tersebut ±100 orang, 72 orang dari DPK RSAMB dan selebihnya dari Puskesmas dan klinik.

Dalam seminar tersebut disuguhkan beberapa materi diantaranya Konsep Dasar Suturing, Skill Site Basic Suturing, Knot And Tying dibawa oleh Suhatman A. Hakim, S.Kep Ns, M.Kep yang merupakan sebagai ketua Hipkabi (Himpunan Perawat Kamar Bedah) Sulawesi Selatan.

Selain materi suturing juga terdapat materi Orthopedic yang dibawa oleh wakil ketua 2 PD IPOTI Sulsel Muhajirin Maliga, S.Kep Ns, M.Kep dan Aplikasi Modern Dressing Pada Luka Kronik oleh Alimuddin ketua Inwocna Sulsel.

Tawakkal Nur, Ketua DPK PPNI Rumah Sakit Anwar Makkatutu berharap setelah kegiatan seminar tersebut agar ilmu peserta terkait keperawatan bedah bisa lebih terupdate terutama penanganan pasien ortopedi dan perawatan luka modern.

"Tentunya kegiatan ini tidak lain bertujuan untuk meningkatkan pelayanan di Rumah Sakit yang bisa dirasakan langsung oleh Masyarakat salah satunya dengan mempercepat waktu penyembuhan luka pada pasien", ucap Ns. Tawakkal

Tawakkal juga menambahkan bahwa kegiatan seminar tersebut adalah bagian dari program DPK PPNI Rumah Sakit Anwar Makkatutu "A'matuta Nurse" yang pertama kalinya dilaksanakan dengan harapan akan terus berlanjut ke tahun-tahun selanjutnya dengan pertemuan yang berbeda.

Sementara itu Ketua DPD PPNI Kabupaten Bantaeng Syamsul Kamar, S.Kep Ns mendukung dan mengapresiasi setinggi-tingginya kepada DPK PPNI Rumah Sakit Anwar Makkatutu atas kerja-kerja program yang dilaksanakan dan berharap kedepannya lebih bisa untuk ditingkatkan.

"Semoga bisa turut terlaksana di DPK lainnya, sehingga semua perawat Bantaeng ilmunya bisa ikut terupdate dan dapat memberikan kontribusi nyata dalam memberikan pelayanan kesehatan secara maksimal di masyarakat", tambahnya. (***)